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Gemeindeverwaltung komplettiert 

Mit der Wahl von Eric Stumm zum Beigeordneten, wurde die Gemeindeverwaltung auf der 
letzten Ratssitzung komplettiert. Der 47 jährige Eric Stumm hat eine abgeschlossene 
Berufsausbildung im Bereich der öffentlichen Verwaltung, und arbeitet heute als 
Sozialpädagoge. Er verfügt über langjährige kommunalpolitische Erfahrung und wird die 
Verwaltung zukünftig tatkräftig unterstützen. 

Nach der Wahl von Eric Stumm zum 3. Beigeordneten, ist jetzt jede Fraktion im Gemeinderat 
in der Verwaltung vertreten.  

 

 

 

Rechnungsprüfungsausschuss 

 
Am 15.12.2022 trifft sich der Rechnungsprüfungsausschuss im Hause der 
Verbandsgemeindeverwaltung Rhein-Mosel zu einer nicht öffentlichen Sitzung. Geprüft wird 
der Jahresabschluss 2019.  

 
 



Fundsache 
 
In der Hauptstraße im Bereich des Marzy-Platzes wurde ein Schlüsselmäppchen gefunden. 
Der Verlierer kann sich im Gemeindebüro melden. 
 
Unsere Öffnungszeiten: 
 
Montag – Donnerstag:  09:00 Uhr – 12:30 Uhr 
Mittwochabend:  18:00 Uhr – 19:00 Uhr.  
 
 
Geschwindigkeitsmessung Hauptstraße 
 
Im Bereich der Hauptstraße / Bushaltestelle Seinorenzentrum wurde aus Dieblich kommend 
in Richtung Kondertal eine Geschwindigkeitsmessung vorgenommen. Dort liegt die 
Höchstgeschwindigkeitsgrenze bei 30 km/h. Die Messung ergab folgende Werte: 
 
Bei 2721 Fahrzeugen wurde eine Geschwindigkeit von 40 km/h gemessen, 2311 Autofahrer 
fuhren 50 km/h schnell, in 864 Fällen wurden 60 km/h bzw. 70 km/h gemessen. 1.169 Fahrer 
hielten sich an die vorgegebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h oder weniger. 
Insgesamt lag bei 83,4 % der Fahrzeuge eine Geschwindigkeitsüberschreitung vor.  
 
Da dieser Bereich vornehmlich von den Kindern der Kita „Moselzwerge“ und auch unsere 
Senioren/Innen des Seniorenzentrums genutzt wird appelliere ich an alle Autofahrer: 
Bitte nehmen Sie Rücksicht auf alle Verkehrsteilnehmer und halten Sie sich dringend an 
die zulässige Geschwindigkeit von 30 km/h. Alle Beteiligten sagen auf diesem Wege schon 
einmal „DANKE“! 
 
 
Chr. Jung 
Ortsbürgermeister 


